

**Bogotá, 22 de abril de 2013**  
**Comunicado de prensa N° 872**

## **SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES –SNGRD- SOCIALIZA MODELO DE GESTIÓN DEL RIESGO CON FUERZAS MILITARES DE ISRAEL**

*La delegación israelí, conoció el funcionamiento y desarrollo del proceso de gestión del riesgo de Colombia. En el encuentro participaron las entidades de respuesta del SNGRD*

**Bogotá, 22 de abril de 2013.** La visita estuvo presidida por el comandante de las Fuerzas Armadas de Israel Mayor General Eyal Eizenberg, Comandante del Comando de Protección Civil (Home Front Command) quien destacó el modelo de Gestión del Riesgo que posee Colombia.

La reunión bilateral, a la que asistieron representantes de las entidades de respuesta del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD-, tenía como objetivo intercambiar experiencias de los dos países en Gestión del Riesgo, y así mismo por parte de Colombia, poner sobre la mesa la articulación cívico militar que hoy en día se lleva a cabo, para el conocimiento y reducción del riesgo y para el manejo del desastres.

A la comitiva de Israel, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD-, como coordinadora del SNGRD, aparte de dar a conocer el modelo de Gestión del Riesgo, le socializó el mapa climático que se presenta en todo el territorio nacional y en consecuencia el tipo de riesgo de un territorio determinado en la geografía colombiana.

El General Eyal Eizenberg dijo que una similitud entre los dos países, bajo estos modelos de Gestión del Riesgo, es la preservación de la vida. *“Las amenazas en Israel son por comando de guerra, mientras que en Colombia tiene carácter de desastres naturales. Mi impresión personal es que nosotros como Israelíes podemos aprender mucho de la experiencia Colombiana en desastres naturales.”* Aseguró Eizenberg.

Destacó además que los dos modelos, tiene semejanza en la articulación con las entidades de los sistemas de los dos países. *“Estoy muy contento de estar acá, se siente un ambiente de cooperación verdadero. Para la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, siento que la dirección de integración de las organizaciones es muy bueno”.* Puntualizó el General Eyal Eizenberg.

Mañana la delegación Israelí, asistirá a la demostración de capacidades del Batallón de Ingenieros de Atención y Prevención de Desastres, Ejército Nacional de Colombia.

### **Sabías que...**

*El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres: es el conjunto de entidades públicas, privadas y comunitarias, de políticas, normas, procesos, recursos, planes, estrategias, instrumentos, mecanismos, así como la información atinente a la temática, que se aplica de manera organizada para garantizar la gestión del riesgo en el país.*

*La Cooperación Internacional en materia de Gestión del Riesgo, incluyendo el apoyo en situaciones de desastre que sean explícitamente requeridas por el Gobierno Nacional, busca el fortalecimiento del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, y de las entidades públicas, privadas y comunitarias que lo integran. Así mismo la ayuda humanitaria debe de proveerse teniendo en cuenta los principios de oportunidad y eficacia que rigen a nivel internacional a las instituciones que se encargan de prestarla. (Artículo 43, Ley 1523 de 2012)*

**Redacción: Carolina Giraldo. Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co. PIN 28762DEO.**